
Einwohnerinformation zu TOP 3 „Renovierung und Erweiterung Gemeindehaus/Kita“ der Sitzung 

des Gemeinderates vom 03.11.16 

 

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass er die Arbeiten auf Grundlage des Vorentwurfes 5 

vorantreiben möchte.  

Die Planungskosten überschreiten die Mittel der Ortsgemeinde ganz erheblich. Die Förderungslage 

ist unübersichtlich. Damit die Arbeiten in der Form stattfinden können, ist als nächster Schritt mit 

den zuständigen Behörden ein Finanzierungskonzept zu erstellen. Danach kann die endgültige 

Entscheidung für die Umsetzung getroffen werden. 

 

Uwe Schikorr, Ortsbürgermeister 


